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平成２４年 第２回沼田町議会定例会 一般質問要旨 

【町長】  

 

 

 

通告順 １ 
質問 

議員 
高田議員 

質問 

項目 
農産加工場のトマトジュース生産方式について 

質問 

内容 

農産加工場におけるトマトジュースの生産能力（トマトの処理能力）は、

５㌧／日と言われてきたが、その根拠はどこにあるのか。数値の積算によ

るものなのか、今までの経験値によるものなのか。 

 

 昨年度のピーク時における、トマトの処理量は最高で何トンだったか。 

 

 本年度、トマト洗浄機を導入するがこの設備投資により、生産能力はど

のくらい向上するのか。洗浄工程の次のネック行程はどの行程か。 

 

 また、トマトの処理能力が向上した分の余力をどのように利用していくのか。（省

力化・品質向上・歩留向上など）その具体策はあるのか。 

通告順 ２ 
質問 

議員 
渡邊議員 

質問 

項目 
沼田町のこの夏の節電対策について 

質問 

内容 

福島原発事故以来、全国で電力不足が続いています。        

北海道電力もこの夏全道に、計画停電の準備をしつつ７％の節電を呼び

かけています。  

しかしながら、もともと町村は電力使用量が少ないため、７％の節電と

言えど難しいと言われています。  

沼田町としてのこの夏の節電対策について伺います。  

 

１）町として節電計画を作っているか？それはどの様な内容か。  

２）全道的な７％の節電が不可能な時、計画停電が予定されているが、そ

の影響はどの様なものと考えているか。  

３）夜間の計画停電であったとしても、病院や福祉施設等では重大な影響

があると言われています。それらに十分な対応が出来ているか。  

４）沼田町内での発電計画や、個人の発電設備導入に助成を考えてはどう

か。  
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通告順 ３ 
質問 

議員 
渡邊議員 

質問 

項目 
資源ごみの個別収集について 

質問 

内容 

資源ごみの回収方法の改善は、町長の公約でもありますが、市街地区と

農村部の回収方法に差が有る等、いくつかの問題点が有るようです。  

回収方法が変更されてほぼ１年に成りますが、その対応について伺いま

す。  

１）回収方法の変更に伴う回収費の増額はどの程度か。  

２）回収方法や分別の現状はどの様な状態か。  

３）農村部も含めて、全てのごみの個別収集は出来ないか。  

通告順 ４ 
質問 

議員 
絵内議員 

質問 

項目 
町営住宅について 

質問 

内容 

 人口減少の中、すべて満室になっていないかと思いますが、高齢者の入りやすい

住宅、１階建の住宅の希望が多く、選考委員会で検討しなくてはならない状況なの

で、町として早急に取り組むべきと思うが、町長の見解を伺います。 
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通告順 ５ 
質問 

議員 
久保議員 

質問 

項目 
今年度に新設した、『政策推進室』の意義と効果は？ 

質問 

内容 

いよいよ金平町長の独自の予算年度がスタートいたしました。その中で

も、「町長任期中のみの設置」と謳われた政策推進室の効果に町民は期待

しています。しかし、なかなか存在感が示されていないのが実感です。「何

をしているところなんだろう？」、また「そんなのあるの？」との町民の

声が聞こえてきます。庁舎内でのレイアウトで町民から見えない部屋に入

りましたが、仕事と効果までが見えなくなる必要はありません。そこで、

この機会に、意義と効果を整理され、町民にアピールできるよう質問いた

します。 

 

１．あえて他の課より上のポジションにした意義と、その効果。 

２．平成 24 年度の「予算等審査特別委員会」で地域開発課の「事業シー

ト」をいただきましたが、ここで示された１３項目の中で、政策推進室

が引き継いだものはどれか？また、それ以外は商工観光課など、どの課

が担当することとなったか？ 

３．『沼田町 第５次総合計画』の冊子の中で担うページと、その推進方法。 

４．現在、取り組んでいる仕事の紹介と、その効果。 

５．中期的視野の仕事の紹介と、その期待内容。 

６．「企業誘致」は、ここの担当なのか？どのように取り組んでいるのか？ 

７．「病院維持」は、ここの担当なのか？どのように取り組んでいるのか？ 

 

通告順 ６ 
質問 

議員 
上野議員 

質問 

項目 
花嫁対策と出産費用の助成について 

質問 

内容 

沼田町にも数多くの独身者の方がおられますが、なんとかして早急に対

応し、独身者の数を少なくすべきと思います。 

 まず、結婚をし、その後で妊娠をすると若い人達に出産費用がのしかかってき

ますが、その心配な出産費用を町として出産基金を作る等して、安心して子供が産

める環境作りをすべきと思うが町長の考えを伺いたい。 
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通告順 ７ 
質問 

議員 
中村議員 

質問 

項目 
企業誘致について 

質問 

内容 

長期にわたる景気低迷で、企業の投資マインドは冷え切っております。 

 

 沼田町もあらゆる手立てで企業誘致に努めておりますが、進出企業より

も、地場を含めると、撤退企業の方が多いのではないかと感じております。 

勿論、不断の情報発信はしなければなりませんが、それだけでは閉塞状

態になります。 

 

直近５年間の企業誘致関連費用と成果を伺います。 

 

 近隣市と同程度の誘致待遇をするとすればどのくらいの費用が掛かる

か伺います。 

 

 誘致企業にとって沼田町の優遇策以外の魅力は何か。 


